

Continúa Conferencia Internacional sobre Energía, Petróleo y Gas



Por: Marianela Samper

La Habana, 7 dic (RHC) El director general adjunto del Grupo Cuba Petróleo, Roberto Suárez, expresó a Radio Habana Cuba que la Segunda Conferencia Internacional sobre Energía, Petróleo y Gas ha sido muy útil a los especialistas y hombres de negocio asistentes.

Precisó que durante la cita obtuvieron conocimiento de las posibilidades de la mayor isla de las Antillas en el sector energético, uno de los priorizados en la cartera de oportunidades de inversión extranjera.

“ES una oportunidad para que conozcan más en detalle las ofertas y ventajas para participar en el sector”, apuntó

Como novedad se presentaron los primeros resultados obtenidos a partir del análisis de la información sísmica realizada por la compañía China BGP, en la Zona Económica Exclusiva y en los alrededores de Cuba.

Esos estudios permiten identificar áreas de potencial petrolero mar afuera sobre todo, lo cual permite a las empresas foráneas evaluar la efectividad en esas zonas.

Comentó el directivo de CUPET que el interés se incrementa porque Cuba tiene un potencial grande y hay espacio para desarrollar tecnologías, encadenamiento productivos; así como aumentar la producción.

Otro de los temas presentados en la Conferencia fue la introducción del gas natural licuado, fundamentalmente para la generación eléctrica, proyecto a más largo plazo.

Los participantes realizan este viernes un recorrido por instalaciones petroleras en la occidental provincia de Matanzas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/178373-continua-conferencia-internacional-sobre-energia-petroleo-y-gas>



Radio Habana Cuba